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КХЛ как организация 
 

Узбекистанский "Бинокор" намерен до 2020 года подать заявку на участие 
в КХЛ (ТАСС) 
Клуб "Бинокор" из Узбекистана ставит перед собой задачу до 2020 года подать 
заявку на участие в Континентальной хоккейной лиге (КХЛ). Об этом ТАСС 
заявил директор и соучредитель ташкентского клуба Абдумаджид Насыров. 

перейти к статье 

Стеблин: Узбекистан имеет хоккейные традиции для вступления в КХЛ в 
ближайшем будущем (ТАСС) 
Узбекистан сохранил хоккейные традиции, о которых в ближайшем будущем 
могут вспомнить при попытке создания команды для участия в чемпионате 
Континентальной хоккейной лиги (КХЛ). Такое мнение ТАСС высказал бывший 
президент Федерации хоккея России (ФХР), член правления ФХР Александр 
Стеблин. 

перейти к статье 

Кожевников: клуб из Узбекистана КХЛ не нужен, там будут играть одни 
канадцы (Чемпионат.com) 
Двукратный олимпийский чемпион Александр Кожевников поделился мнением 
относительно необходимости вступления узбекского "Бинокора" в КХЛ. 

перейти к статье 

Клуб КХЛ из Узбекистана - хорошая шутка. Или нет? (Чемпионат.com) 
Чемпионат СССР все ближе. 
Подождите, подождите. Какой еще хоккей в Узбекистане? Федерация хоккея там 
была организована только в 2013 году. Сборная в официальных турнирах 
участия не принимала, даже на самом низком уровне ИИХФ. Однако о 
вступлении местной команды в КХЛ сообщают вполне серьезные источники.  

перейти к статье 

Узбекистан головного мозга (Allhockey.ru/forum/blog) 
Много раз говорил людям из КХЛ, что все эти поползновения в Европы-Азия - 
показуха и, как говорил, при коммунизме очковтирательство, которое не имеет 
никакого смысла.  

перейти к статье 

Китай российские фанаты выдержали. Но узбекский клуб взорвет им мозг 
(Советский спорт) 
Дмитрий Пономаренко - о возможном пополнении КХЛ очередным новичком с 
Востока и последствиями этого шага для развития нашего хоккея. 

перейти к статье 



 

 

КХЛ не ведет переговоры о появлении клуба в Ташкенте, заявки из города 
не было - лига (Р-Спорт) 
Континентальная хоккейная лига не ведет переговоры о появлении клуба в 
Ташкенте, заявки из города не поступало, сообщили агентству "Р-Спорт" в пресс-
службе лиги. 

перейти к статье 

КХЛ рассмотрит заявку клуба из Ташкента, когда она поступит - Александр 
Медведев (Р-Спорт) 
Член совета директоров КХЛ, первый президент лиги Александр Медведев 
заявил "Р-Спорт", что КХЛ рассмотрит заявку клуба из Ташкента о вступлении в 
лигу, когда она поступит. 

перейти к статье 

Почему в КХЛ нет новых Кузнецовых и Капризовых? (Спорт экспресс 
(sport-express.ru)) 
Олимпийский чемпион-1992, экс-форвард "Спартака" и "Сент-Луиса", 
постоянный эксперт "СЭ" Виталий Прохоров рассуждает о проблемах 
молодежного хоккея в России  

перейти к статье 

СДК 
 
Нападающий "Ак Барса" Галиев дисквалифицирован на один матч 
(Чемпионат.com) 
Спортивно-дисциплинарный комитет лиги рассмотрел эпизод матча ХК "Динамо" 
(Москва) - "Ак Барс" (Казань), информирует официальный сайт КХЛ. 

перейти к статье 

КХЛ: судейство 
 
Гофман и Оленин являются кандидатами от КХЛ на обслуживание матчей 
ОИ-2018 (ТАСС) 
Российские судьи Роман Гофман и Константин Оленин являются кандидатами 
от Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) на обслуживание матчей олимпийского 
турнира в южнокорейском Пхенчхане. Об этом ТАСС сообщил главный арбитр 
лиги Алексей Анисимов. 

перейти к статье 

Федерация хоккея России 
 

Морозов и Анисимов вошли в состав правления Федерации хоккея 
России (ТАСС) 
Управляющий директор Молодежной хоккейной лиги (МХЛ) Алексей Морозов и 
главный арбитр Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) Алексей Анисимов 
вошли в состав правления Федерации хоккея России (ФХР). Об этом ТАСС 
сообщили в пресс-службе ФХР. 

перейти к статье 

Третьяк: введение Анисимова в правление ФХР поможет работе по 
улучшению судейства (ТАСС) 
Введение главного арбитра Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) Алексея 
Анисимова в состав правления Федерации хоккея России позволит упростить 



 

 

задачу по улучшению судейства в российском хоккее. Такое мнение ТАСС 
высказал президент ФХР Владислав Третьяк.  

перейти к статье 

Третьяк: принципиальная позиция ФХР - уделять больше внимания 
регионам (Allhockey (allhockey.ru)) 
Президент ФХР Владислав Третьяк высказался о региональной политике 
организации. 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

"Лада" заинтересована в приглашении Александра Гуськова на пост 
генменеджера (Чемпионат.com) 
Как стало известно "Чемпионату", заслуженный мастер спорта, эксперт КХЛ ТВ 
Александр Гуськов может стать генеральным менеджером тольяттинской 
"Лады".  

перейти к статье 

ХК "Лада" опроверг информацию о приглашении Гуськова на пост 
генменеджера клуба (ТАСС) 
Тольяттинский клуб Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) "Лада" опроверг 
информацию о приглашении Александра Гуськова на пост генерального 
менеджера команды. Об этом ТАСС заявил генеральный директор тольяттинцев 
Владимир Вдовин. 

перейти к статье 

Сын Эдуарда Занковца стал тренером по физподготовке "Адмирала" 
(Чемпионат.com) 
26-летний белорусский специалист Владислав Занковец назначен тренером по 
физической подготовке "Адмирала", информирует официальный сайт клуба из 
Владивостока. 

перейти к статье 

Рекордная серия ХК СКА закончилась для того, чтобы "еще раз начаться" 
- Канарейкин (Р-Спорт) 
Серия санкт-петербургского хоккейного клуба СКА в 20 побед подряд 
завершилась для того, "чтобы еще раз начаться", считает заслуженный тренер 
России Федор Канарейкин. 

перейти к статье 

Обзор дня: Узбекистан в КХЛ. Возможно ли такое? (Спорт экспресс (sport-
express.ru)) 
Успех сочинцев, защитник-путешественник и вероятная смена деятельности 
Александра Гуськова - в обзоре дня Алексея Шевченко.  

перейти к статье 

Другие Лиги 
 
Миронов: ВХЛ приближена к КХЛ (Allhockey (allhockey.ru)) 
Главный тренер "Звезды" Борис Миронов порассуждал, изменилась ли Высшая 
лига с тех пор, как он сам в ней выступал (2008-2010 годы). 

перейти к статье 



 

 

Ли не попал в короли. Даже лучший защитник КХЛ не пробился в НХЛ 
(Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
"СЭ" объясняет, почему экс-защитник "Магнитки" Крис Ли не смог закрепиться в 
заокеанской лиге 

перейти к статье 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Узбекистанский "Бинокор" намерен до 2020 года подать заявку на участие 
в КХЛ (ТАСС, Москва, 12 октября 2017) 
Клуб "Бинокор" из Узбекистана ставит перед собой задачу до 2020 года подать 
заявку на участие в Континентальной хоккейной лиге (КХЛ). Об этом ТАСС 
заявил директор и соучредитель ташкентского клуба Абдумаджид Насыров. 
"Наши партнеры и спонсоры - компания ERIELL - сделали большую программу, 
привезли нам клюшки и многое другое, - сказал он. - Они сами заявили, что, 
помимо возрождения сборной Узбекистана, ставится цель в течение двух лет, 
как будет построен наш ледовый дворец, заявить команду в КХЛ. Дворец будет 
рассчитан на 14 тысяч мест, думаю, строительство завершится в 2019 году. 
Команду мы хотим формировать из наших хоккеистов, которые сейчас 
выступают в Америке, а также в КХЛ, будем возвращать их на родину". 
Насыров также отметил, что в настоящий момент команда выступает только на 
любительских турнирах. 
"Конечно, у нас есть план войти в КХЛ до 2020 года, это даже мечта. Пока же мы 
выступаем только на любительских турнирах, но продолжаем развиваться. У нас 
в школе занимается уже более ста детей", - отметил собеседник агентства. 
Хоккейный клуб в Узбекистане был создан в 1971 году под названием "Спартак". 
Через два года его переименовали в "Бинокор". Команда выступала в Восточной 
зоне второй лиги, а также в первой лиге чемпионата СССР. 
Клуб был возрожден в 2013 году и первое время выступал в форме команды 
Национальной хоккейной лиги (НХЛ) "Бостон Брюинз". В том же году был 
возрожден чемпионат Узбекистана по хоккею, проведение которого было 
прервано в 2014 году по неизвестным причинам.  

http://tass.ru/sport/4638657 
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К заголовкам сообщений 

 

Стеблин: Узбекистан имеет хоккейные традиции для вступления в КХЛ в 
ближайшем будущем (ТАСС, Москва, 12 октября 2017) 
Узбекистан сохранил хоккейные традиции, о которых в ближайшем будущем 
могут вспомнить при попытке создания команды для участия в чемпионате 
Континентальной хоккейной лиги (КХЛ). Такое мнение ТАСС высказал бывший 
президент Федерации хоккея России (ФХР), член правления ФХР Александр 
Стеблин. 
Ранее директор и соучредитель ташкентского клуба "Бинокор" Абдумаджид 
Насыров сообщил ТАСС, что клуб ставит перед собой задачу до 2020 года 
подать заявку для участия в чемпионате лиги. Во вторник руководитель по 
связям с общественностью международной нефтесервисной группы Eriell, 
патронирующей одну из ташкентских хоккейных школ, Антон Фетисов, сообщил 
ТАСС, что речи о финансировании клуба для участия в КХЛ в настоящий момент 
не ведется. 
"В Узбекистане есть кое-какие хоккейные традиции, и о них могут вспомнить. При 
хорошей пропаганде и спонсорах команда будет играть, почему нет. Тот же 
"Барыс" возник на ровном месте, учитывая, что он играет в Астане, а не в Усть- 
Каменогорске, где есть хоккейные традиции", - сказал член правления ФХР. 
В качестве игрока Стеблин выступал за ташкентский "Спартак", который играл в 
Восточной зоне второй лиги чемпионата СССР, с 1971 по 1973 год. 
"У нас костяк команды был из подольского "Торпедо". Нас по поручению Шарафа 
Рашидова (первый секретарь ЦК компартии Узбекистана с 1959 по 1983 год - 
прим. ТАСС) принимал второй секретарь ЦК компартии, который сказал, что вам, 
наверное, непонятно, почему наша южная республика решила обратиться к 
хоккею. Как сказал он тогда, просто нам нужно было воспитывать свой народ. 
Дворец у нас был в университетском городке недалеко от спортивной базы 
"Пахтакора", где мы жили - это была стандартная арена на 3,5 - 4 тысячи человек, 
какие тогда были в Казани, Электростали, Воскресенске", - отметил он. 
"В самой команде играли ребята из Подольска и Челябинска. Я там отыграл 
только три года: у меня жена там не захотела жить, там летом жарко, да и мне 
самому не очень уютно было играть. Я любил зиму и когда был в Сибири и видел 
снег, то на душе было спокойней, одному жить было сложно. В 80-х годах 
команду расформировали после того, как ушел Рашидов, - все держится на 
лидерах региона, меняется руководство, интересы, от этого зависит и 
финансирование", - подчеркнул Стеблин.  

http://tass.ru/sport/4638997 

Похожие сообщения (5): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 12 октября 2017 

• NewsRbk.ru, Москва, 12 октября 2017 

• События дня (inforu.news), Москва, 12 октября 2017 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 12 октября 2017 

• Margust (gazeta-margust.ru), Белгород, 12 октября 2017 

К заголовкам сообщений 

 

Кожевников: клуб из Узбекистана КХЛ не нужен, там будут играть одни 
канадцы (Чемпионат.com, Москва, 12 октября 2017) 
Двукратный олимпийский чемпион Александр Кожевников поделился мнением 
относительно необходимости вступления узбекского "Бинокора" в КХЛ. 

http://tass.ru/sport/4638997
http://allhockey.ru/news/show/303769-Steblin_v_Uzbekistane_est_koe_kakie_hokkejnye_tradicii_o_nih_mogut_vspomnit
http://newsrbk.ru/news/4976697-steblin-uzbekistan-imeet-hokkeynyie-tradicii-dlya-vstupleniya-v-khl-v-blizhayshem-buduschem.html
https://inforu.news/2017/10/12/4638997/
https://newsae.ru/novosti/steblin_uzbekistan_imeet_hokkeynye_tradicii_dlya_vstupleniya_v_khl_v_blizhayshem_buduschem/
http://gazeta-margust.ru/steblin-uzbekistan-imeet-khokkejjnye-tradicii-dlya-vstupleniya-v-kkhl-v-blizhajjshem-budushhem


 

 

Клуб из Ташкента может появиться в КХЛ в 2018 или 2019 году 
"Я участвовал в открытии дворца спорта "Бинокора" в Ташкенте. Вопрос о 
включении команды должна решать лига, сейчас же у нас идет курс на 
сокращение количества команд. Хоккей в Узбекистане был, мы помним, что 
Мухометов играл за "Спартак". Естественно, там сейчас своих хоккеистов нет, 
будут играть приезжие. Нужно нам это или нет? Я думаю, нет. Наверняка там 
опять канадцы будут играть. Если бы все было устроено так, чтобы туда 
приехали наши игроки, то это была бы одна вещь. Но в тех командах, которые к 
нам недавно вступили, играют одни канадцы. Думаю, что нам это не нужно", - 
сказал Кожевников в беседе с корреспондентом "Чемпионата" Владиславом 
Уткиным. 

https://www.championat.com/hockey/news-2925366-kozhevnikov-klub-iz-
uzbekistana-khl-ne-nuzhen-tam-budut-igrat-odni-kanadcy.html 

Похожие сообщения (5): 

• Спорт FM (sportfm.ru), Москва, 12 октября 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 12 октября 2017 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 12 октября 2017 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 12 октября 2017 

• ХЛ СКА-1946 (1946.ska.ru), Санкт-Петербург, 12 октября 2017 

К заголовкам сообщений 

 
Клуб КХЛ из Узбекистана - хорошая шутка. Или нет? (Чемпионат.com, 
Москва, 12 октября 2017) 
Подождите, подождите. Какой еще хоккей в Узбекистане? Федерация хоккея там 
была организована только в 2013 году. Сборная в официальных турнирах 
участия не принимала, даже на самом низком уровне ИИХФ. Однако о 
вступлении местной команды в КХЛ сообщают вполне серьезные источники. 
Наши коллеги из "Р-Спорт" накануне удивили, опубликовав информацию, что в 
2018 или 2019 году лигу может пополнить клуб из Ташкента. 
Первая и нормальная реакция на такую новость - истерический смех и 
каламбуры про ташкентские яблоки, дыни и прочие дары юга. Мол, если, 
принимая "Куньлунь", КХЛ выходит на огромный китайский рынок, то, включая в 
свой состав клуб из Ташкента, попадает на рынок продуктовый. Относиться к 
этому серьезно поначалу никак не получается. Но если вчитаться в 
обстоятельства возможного вступления узбекистанцев в Континентальную 
хоккейную лигу, то отношение к этому проекту может поменяться. 
Прямо сейчас в столице Узбекистана строится большой современный ледовый 
дворец. "Хумо Арена" будет вмещать 14 000 зрителей, а ее сдача намечена уже 
на следующий год. Строительство инициировал не кто-нибудь, а лично 
президент республики Шавкат Мирзиеев. Там планируют проводить концерты и 
матчи по баскетболу, волейболу, керлингу и другим видам спорта, но прежде 
всего это хоккейная арена. Зачем в Ташкенте такой большой дворец, если в 
хоккей в стране играют на уровне любителей? 
 Прямо сейчас в столице Узбекистана строится большой современный ледовый 
дворец. "Хумо Арена" будет вмещать 14 000 зрителей, а ее сдача намечена уже 
на следующий год.  
Вообще, включение команд в КХЛ под строительство арены - определенный 
тренд. "Адмирал" появился, когда возведение "Фетисов-Арены" близилось к 
концу. ХК "Сочи" обязан своему зарождению Олимпийским играм, которые 
оставили в наследство сразу две арены - "Большой" и "Шайбу". Ближайшей 

https://www.championat.com/hockey/news-2925366-kozhevnikov-klub-iz-uzbekistana-khl-ne-nuzhen-tam-budut-igrat-odni-kanadcy.html
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весной должно завершиться строительство арены под Универсиаду в 
Красноярске, что порождает разговоры о последующем вступлении в КХЛ 
местного "Сокола". Ташкент в тренде. 
К вероятности появления клуба в Узбекистане нельзя относиться легкомысленно 
еще и потому, что это вписывается в государственную повестку дня. "Адмирал" 
был основан под аккомпанемент громких речей о развитии Дальнего Востока. 
Появление "Куньлуня" совпало с укреплением российско-китайских отношений, 
в частности со строительством газопровода "Сила Сибири". Узбекистан, наряду 
с Китаем и Казахстаном, которые уже имеют свои команды в КХЛ, является 
соратником России по ШОС - Шанхайской организации сотрудничества. 
Как уверяет "Р-Спорт", спонсором таинственного узбекского клуба может стать 
международная нефтесервисная группа ERIELL, точнее, одна из ее структур. В 
самой организации эту информацию опровергли, но подчеркнули, что 
патронируют одну из хоккейных школ в Ташкенте. Кроме того, ERIELL уже много 
лет является одним из ключевых партнеров КХЛ. Если сопоставить одно с 
другим, пазл может сложиться. Тем более что участие российского бизнеса в 
зарубежных хоккейных клубах - практика вполне распространенная. 
 К вероятности появления клуба в Узбекистане нельзя относиться 
легкомысленно еще и потому, что это вписывается в государственную повестку 
дня.  
Помните пражский "Лев", который дошел до финала Кубка Гагарина с составом, 
о котором российские команды, за исключением разве что СКА, могут только 
мечтать? Его президентом был Евгений Мышковский входивший в 
административный совет Gazprom Schweiz AG и являвшийся учредителем 
"Евраз Капитал". Поговаривают, что финалист 2014 года прекратил свое 
существование из-за того, что Мышковский не получил преференций от 
российских партнеров по бизнесу. По другой версии, к гибели команды привела 
отмена тендера на достройку атомной электростанции "Темелин", к которой 
владелец "Льва" имел отношение. 
Рижское "Динамо" также существует, де-факто, на русские деньги. Юрис 
Савицкис - не только первый человек латвийского клуба, но и владелец компании 
"Итера Латвия", которая выходит в... группу компаний "Роснефти". При этом 90% 
бюджета "Динамо" в сезоне-2017/18 взял на себя "Газпромэкспорт", а это около 
10 млн евро. В общем, рижане с российским бизнесом повязаны по рукам и 
ногам. Без наших с вами денег никакой команды КХЛ в Латвии не было бы и 
близко. Подобный сценарий может быть использован и в случае с командой из 
другой бывшей союзной республики. 
Сегодня хоккей в Узбекистане находится даже на более низкой ступени, чем в 
Китае. В Поднебесной до вступления в КХЛ хотя бы был профессиональный 
клуб, принимавший участие в Азиатской хоккейной лиге. Если у "Куньлуня" есть 
подпитка из Канады, где выступает немало хоккеистов с китайскими корнями, то 
на что рассчитывать Узбекистану? До прошлого сезона в МХЛ выступал Ариан 
Али-Заде - иранец узбекистанского происхождения, но даже этнических армян в 
нашем хоккее больше, чего только стоят братья Манукяны. 
Бездомные из Поднебесной. Кому нужны кочевники из "Куньлуня"? 
Китайцев гонят сначала из Пекина, а теперь и из Шанхая. 
Все иначе было в 70-80-е года прошлого века. Хоккей в Узбекистане появился на 
фоне соперничества с Казахстаном, где начали гонять шайбу еще в 50-х. 
Толчком к появлению зимнего вида спорта в самой южной советской республике 
стало строительство дворца "Юбилейный" на 4000 зрителей. Вместе с 
передовым, для того времени, сооружением появляется и местная команда - 



 

 

ташкентский "Бинокор". Вам это не напоминает обстоятельства, при которых 
сегодня хотят возродить хоккей в Узбекистане? 
"Бинокор" довольно долго выступал в первой союзной лиге. Правда, даже тогда 
в местной команде почти не было узбеков. Создать школу, подобную той, что 
функционировала в Усть-Каменогорске, не удалось. Зато в Ташкенте довелось 
поиграть Владимиру Капуловскому известному по работе генменеджером 
"Авангарда", легенде новосибирского хоккея Геннадию Капкайкину и еще одному 
сибиряку Виктору Нечаеву который впоследствии стал первым русским в НХЛ. 
Уместны параллели с "Медвешчаком", за который в советские годы играл 
Вячеслав Анисин. 
Закат узбекского хоккея начался с того, что в 1983 году умер первый секретарь 
узбекской компартии Шараф Рашидов курировавший "Бинокор". Команда еще 
какое-то время просуществовала, но в 1988 году была расформирована, а 
"Юбилейный" раз и навсегда превратился из хоккейного дворца в большую 
барахолку. И только недавно ветераны того самого "Бинокора" воссоздали 
легендарный клуб. Среди них Алишер Азимов - редкий профессиональный 
хоккеист из Узбекистана. 
У кого-то матчи с "Бинокором" наверняка вызовут ностальгию. Вряд ли фанаты 
откажутся и от выезда в Ташкент, особенно посреди суровой русской зимы. 
Появление команды из Узбекистана идеально вписывается в существующие 
политические реалии. Да только как это соотносится с желанием КХЛ 
зарабатывать и быть лучшей хоккейной лигой если не в мире, то на континенте, 
решительно непонятно. Вместо того чтобы подпитываться клубами из хоккейных 
стран, их идеями и традициями, мы берем на поруки регионы, в чье развитие 
нужно вкладываться самим. 
После этого сезона КХЛ отчислит три клуба, отправив их вслед за "Кузней". 
Последующие два сезона замены возможны, но только если будут варианты, 
соответствующие всем требованиям. Лига режет по живому, однако с этим 
можно смириться при условии повышения качества продукта. Представьте, что 
Новокузнецк сменит Стокгольм, Ханты-Мансийск - Берлин, а вместо "Лады" 
вступит клуб из Лондона. Только привлекая крупные европейские столицы с 
развитым рынком, можно стать по-настоящему континентальной лигой. 
Задумываясь о создании команды в Узбекистане и заводя разговор о клубе в 
Алма-Ате, КХЛ идет совершенно другой дорогой. Сосредоточение лучших 
игроков в двух клубах, девиз "все ради сборной" и вступление команд из союзных 
республик - путь к возрождению чемпионата СССР.  

https://www.championat.com/hockey/article-282484-v-2018-ili-2019-godu-v-khl-
mozhet-vstupit-binokor-iz-tashkenta.html 

Похожие сообщения (3): 

• Google Новости ТОП, Москва, 12 октября 2017 

• Ivest.kz, Степногорск, 12 октября 2017 

• ЦентрАзия (centrasia.ru), Москва, 12 октября 2017 

К заголовкам сообщений 

 
Узбекистан головного мозга (Allhockey.ru/forum/blog, Москва, 12 октября 
2017) 
Много раз говорил людям из КХЛ, что все эти поползновения в Европы-Азия - 
показуха и, как говорил, при коммунизме очковтирательство, которое не имеет 
никакого смысла.  
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Можно что угодно говорить о Китае, но если отбросить всю политику, мы ведь 
хоккеем занимаемся, то какой смысл в "КуньЛуне", где нет практически никакого 
интереса к хоккею, где на трибуны собираются жалкие 1500-2000. Ну разве что 
рабочие места созданы и 2 десятка хоккеистов могут получить солидные для 
Европы деньги, не сильно при этом напрягаясь. 
В КХЛ сейчас есть 2 главные проблемы - огромный дефицит квалифицированных 
хоккеистов и практически нулевой интерес со стороны болельщиков.  
С первой проблемой в КХЛ вроде бы начали бороться - уже убрали "Кузню" и 
заявили о том, что впоследствии та же участь ждет еще 6 клубов, большинство 
из которых будут российскими. Если взялись уменьшать Лигу, то надо уж гнуть 
свою линию, а не пытаться параллельно привлекать какие-то сомнительные 
проекты, типа клубов из Англии, Китая, а тем более Узбекистана.  
В идеале, в КХЛ должно играть не более 14-15 российских клуба и 4-5 
иностранных, при этом обладающих действительно хорошей инфраструкторой и 
финансовой базой, достаточной для того, чтобы ежегодно составлять 
конкуренцию российским командам в борьбе за плей-офф. Иначе в них нет 
смысла? Ну что давал КХЛ в последние сезоны загребский "Медвешчак"? Или в 
чем смысл пребывания в Лиге рижского "Динамо" и "Слована".  
А про "Бинокор" можно сказать одно - это проект сродни "Нью-Васюкам" Остапа 
Ибрагимовича. Надеюсь, что он окажется там же, где оказались клубы из Англии, 
Франции, Эстонии, Литвы. То есть нигде.  

https://allhockey.ru/forum/blog/Armando/y%D0%B76e%C4%B8%D0%B8c%D1%82a
%D0%BD_ro%D0%BBo%D0%B2%D0%BDoro_%D0%BCo%D0%B7ra_b-
23599_sid-86809aef05230bcd93f306a82b235ce1.html 

К заголовкам сообщений 

 
Китай российские фанаты выдержали. Но узбекский клуб взорвет им мозг 
(Советский спорт, Москва, 12 октября 2017) 
Не успели российские любители хоккея привыкнуть к появлению в КХЛ и ВХЛ 
китайских команд, как Восток их вновь озадачил. В нашу лигу на полном серьезе 
постучался клуб из Узбекистана - "Бинокор". 
И с одной стороны, для любителей хоккея со стажем такое "усиление" - это шок. 
Но с другой-то уже нашлись и те, кто вспомнил о традициях узбекского хоккея. 
Вон экс-глава КХЛ и член ИИХФ Александр Стеблин, оказывается, сражался в 
70-х за ташкентский "Спартак" и может это подтвердить. 
Опять же спонсоры "Бинокора" готовы действовать с размахом. Пусть в 
узбекской хоккейной школе пока занимается всего около сотни детишек. Но вот 
дворец там собираются строить на 14 тысяч мест. 
- Наши спонсоры сделали большую программу, привезли нам клюшки и многое 
другое, - заявил директор и соучредитель ташкентского клуба Абдумаджид 
Насыров в интервью ТАСС. - Они сами заявили, что, помимо возрождения 
сборной Узбекистана, ставится цель в течение двух лет, как будет построен наш 
ледовый дворец, заявить команду в КХЛ. Дворец будет рассчитан на 14 тысяч 
мест, думаю, строительство завершится в 2019 году. Команду мы хотим 
формировать из наших хоккеистов, которые сейчас выступают в Америке, а 
также в КХЛ, будем возвращать их на родину. Пять-шесть человек на примете 
уже есть. У нас есть план войти в КХЛ до 2020 года. Пока же мы выступаем только 
на любительских турнирах, но продолжаем развиваться. У нас в школе 
занимается уже более ста детей. 
Что все это означает? 
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Как бы странно не выглядело появление нового клуба на хоккейной карте мира в 
целом и в нашей лиге в частности, оно легко и органично укладывается в логику 
развития КХЛ последних лет. 
В лиге появился китайский "Куньлунь". А вслед за ним и два клуба в ВХЛ. Причем, 
все трое идут по турниру неплохо. По крайней мере, находятся в зоне плей-офф, 
далеко не аутсайдеры. 
И я с удовольствием констатирую, что лучший бомбардир ВХЛ на сегодняшний 
день играет за "Хэйлунцзян". А зовут лидера китайских атак Михаил Мокин, и он 
хорошо знаком челябинским болельщикам по выступлениям за "Трактор" и 
"Челмет". 
Ранее в КХЛ появился казахстанские "Барыс", а в ВХЛ - "Сарыарка". В 
дополнении к усть-каменогорскому "Торпедо". 
Эксперты и руководители КХЛ всерьез рассуждают о возможности появления 
наших лиг клубами из Кореи и Японии. 
Так чем Узбекистан хуже?! 
Россияне прожили с узбеками под одной советской крышей 70 лет. И, конечно, 
остались совершенно разными самобытными народами. Но все же узбеки нам 
исторически ближе, чем Китай или Япония. 
Я ведь предполагаю, что это только начало. Потому что, к примеру, и в 
Туркмении есть ледовый дворец на 10 тысяч зрителей. А также восемь команд, 
представляющие различные ведомства - "Галкан", "Шир", "Багтыярлык"... 
Финал Кубка Гагарина СКА - "Багтыярлык". Свежо звучит, не правда ли? Ну хотя 
бы наполовину. 
Однако, если всерьез делать ставку в КХЛ на Восточное развитие, то надо 
совершенно по-новому отнестись и к нынешнему сокращению нашей лиги. 
К примеру, мы уже заранее списали со счетов "Югру" - аутсайдер, новодел, мало 
зрителей... 
Но если ветер с Востока крепчает, как можно сокращать ханты-мансийцев?! У 
них, наоборот, железная политически верная бронь. Их развивать надо, благо и 
игра у команды в последнее время налаживается. 
А убирать из лиги следует, наоборот, клубы с Запада. Вот вы посмотрите, что 
делает "Слован". Он ведь прям-таки шантажирует КХЛ, прозрачно намекая, что 
если Россия не найдет для него спонсоров в самое ближайшее время, то на 
вторую часть чемпионата у братиславского клуба денег не хватит. А снятие клуба 
с турнира в разгар сезона - это хаос. И нам с вами придется платить. Ведь в итоге 
все подобные катаклизмы оплачивает налогоплательщик. 
Вот вам кандидат на сокращение. Недалеко от "Слована" ушло и рижское 
"Динамо", у которого схожие проблемы. 
Ну а если подытожить... 
Я все чаще слышу от знакомых: "Отдали ребенка на курсы китайского языка, 
занимается с репетитором". Народ ведь не обманешь. И он свои выводы уже 
сделал. Пора и хоккейным фанатам разворачиваться на Восток. 
Впрочем, скоротать время в ожидании "Бинокора" может помочь новая сенсация. 
Раньше Ташкента в КХЛ может заявиться ХК "Ахмат" из Грозного. И вот у него 
проблем со спонсорами, как мне почему-то кажется, точно не будет!  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1003482-kitaj-rossijskie-fanaty-vyderzhali-no-
uzbekskij-klub-vzorvet-im-mozg 
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КХЛ не ведет переговоры о появлении клуба в Ташкенте, заявки из города 
не было - лига (Р-Спорт, Москва, 12 октября 2017) 
Континентальная хоккейная лига не ведет переговоры о появлении клуба в 
Ташкенте, заявки из города не поступало, сообщили агентству "Р-Спорт" в пресс-
службе лиги. 
Ранее источник, близкий к ситуации, заявил "Р-Спорт", что клуб из Ташкента 
может появиться в КХЛ в течение двух ближайших сезонов. Позже директор 
ташкентского "Бинокора" Абдумаджид Насиров заявил "Р-Спорт", что поставлена 
задача, чтобы "в сезоне-2018/19 в КХЛ появилась команда из Ташкента". 
"КХЛ не вела и не ведет в данный момент никаких переговоров о возможном 
появлении команды лиги в Ташкенте. Заявки на вступление в КХЛ клуба из этого 
города не поступало", - сообщили в пресс-службе КХЛ.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20171012/1127063687.html 
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• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 12 октября 2017 

• LiveTV (livetv111.net), Москва, 12 октября 2017 

• Sport.ру, Москва, 12 октября 2017 
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• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 12 октября 2017 
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• Советский спорт, Москва, 12 октября 2017 
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• Khl-transfer.ru, Москва, 12 октября 2017 

• Profi-news.ru, Москва, 12 октября 2017 
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КХЛ рассмотрит заявку клуба из Ташкента, когда она поступит - Александр 
Медведев (Р-Спорт, Москва, 12 октября 2017) 
Член совета директоров КХЛ, первый президент лиги Александр Медведев 
заявил "Р-Спорт", что КХЛ рассмотрит заявку клуба из Ташкента о вступлении в 
лигу, когда она поступит. 
Ранее в четверг директор ташкентского "Бинокора" Абдумаджид Насиров заявил 
"Р-Спорт", что поставлена задача, чтобы "в сезоне-2018/19 в КХЛ появилась 
команда из Ташкента". 
"Отношения политические развиваются очень благоприятно между Россией и 
Узбекистаном, экономические тоже. Плюс история - ташкентский клуб играл в 
советское время. Строится очень хороший дворец спорта. Там, где есть лед, 
очень много мальчишек занимается хоккеем. На пространстве бывшего СССР 
это место имеет хороший потенциал. Посмотрим, как они будут выполнять 
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взятые на себя обязательства и планы. КХЛ будет рассматривать заявку, когда 
она поступит", - сказал Александр Медведев по телефону. 
"Это ведь не только команда КХЛ, но и план развития хоккея в Узбекистане", - 
добавил он.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20171012/1127072787.html 
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Почему в КХЛ нет новых Кузнецовых и Капризовых? (Спорт экспресс 
(sport-express.ru), Москва, 12 октября 2017) 
ПОЧЕМУ В КХЛ ТАК МАЛО МОЛОДЕЖИ?  
Система, которая существует в КХЛ, абсолютно такая же, какая была в 
последние годы - она никак не изменилась. Сейчас основой для молодежной 
сборной России должны становиться хоккеисты 1998 года рождения - но в основе 
своих клубов играют лишь единицы, да и то не в ведущих звеньях. 
Так было не всегда. Если мы посмотрим статистику последних двух сезонов, 
когда в КХЛ "молодыми" были хоккеисты 1996 г.р. (чемпионат-2015/16) и 1997 г.р. 
(2016/17), то картина была намного лучше. Коршков, Светлаков, Красковский, 
Самсонов, Капризов, Воробьев, Полунин - все они получали достаточно времени 
и играли важную роль в своих команду. 
В чем разница? Класс хоккеистов уходит и становится ниже и ниже. Если мы 
берем поколения, которые родились в начале 90-х, то их качество было выше. 
Да, некоторым ребятам удалось пробиться в КХЛ благодаря лимиту на молодых 
игроков. Но пока в их действиях очень много суеты, и они не проявляют своих 
лучших качеств - им надо набраться опыта. Все очень стараются, но не скажешь 
же, что кто-то из них новый Макдэвид, не правда ли? Ни Никита Макеев из ЦСКА, 
ни Михаил Мальцев из СКА, ни Артур Каюмов, который, к сожалению, получил 
серьезную травму, еще не доросли до лидирующих позиций в своих клубах, до 
первого-второго звена. 
Сейчас выделяется Григорий Дронов из "Магнитки", который в последних матчах 
проводит по 20 минут на льду. В прошлом сезоне он ездил и на молодежную 
суперсерию, и на МЧМ. Это габаритный защитник, у него есть хорошие 
перспективы. При должном старании он может вырасти в игрока национальной 
сборной. Но он должен проделать большой объем работы. 
Овечкин позвал победившего рак мальчика на игру "Вашингтона" 
НУЖЕН ЛИ ЛИМИТ НА МОЛОДЫХ?  
Давайте посмотрим на ситуацию. Пример - Александр Дергачев два года 
попадал в состав СКА, будучи "лимитчиком", а теперь он уже не проходит в эту 
категорию по возрасту, и его место занял Мальцев. Дергачеву же пришлось 
перейти в "Спартак", чтобы получить место в КХЛ. 
Однако, если бы не было лимита - разве Дергачев вообще оказался бы в основе 
СКА? Да, он играл мало, но даже 7-10 минут в КХЛ лучше 20 в ВХЛ или МХЛ. 
Плюс Александр получил возможность тренироваться с командой на ранг выше, 
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тем более с такими мастерами, как в СКА. С помощью лимита путь для юниоров 
в КХЛ становится чуть короче. Если бы его не было, то кто бы вообще рисковал 
выпускать молодежь? Некоторые тренеры, боясь быть уволенными в течение 
полугода, конечно, не думают о том, кого из юниоров им ставить. И ни о каком 
развитии молодежи там речи не идет. Уберем лимит - уберем возможность 
молодым игрокам появляться в основе большинства российских команд КХЛ. 
Конечно, в НХЛ нет никакого лимита, и при этом каждый год 15-20 молодых 
хоккеистов пробиваются в основу. Но это не просто юниоры - это лучшие 
проспекты со всего мира, начиная от США и Канады и заканчивая европейскими 
странами. Коннор Макдэвид, Остон Мэттьюс, Патрик Лайне в 18-19 лет уже стали 
лидерами своих клубов. Но это единичная история. Большинство проспектов 
начинают проявлять себя за океаном чуть позже: в 20-21 год. 
Что же мы видим у нас? Пустоту. Почему кривая молодых игроков в КХЛ пошла 
вниз? Так она не никогда и не шла вверх. 
ПОЧЕМУ ЮНИОРЫ УЕЗЖАЮТ В КАНАДУ?  
В канадских юниорских лигах выступают около 60 (!) российских юниоров. И как 
минимум 10 игроков из них очень неплохого уровня. 
Есть несколько причин отъезда: нет подходящих условий, нет игрового времени, 
с юниорами не занимаются должным образом, молодым хоккеистам обещают 
одно, а делают другое. Зачастую юниоры никому не интересны. Но самое 
главное, повторюсь, у игрока нет такого игрового времени, которое он привык 
получать в детско-юношеских командах. 
Какая цель клубов МХЛ - воспитать яркую 16-17-летнюю звезду или уже 
угасающего 20-летнего хоккеиста, который дает результат здесь и сейчас? При 
этом данный 20-летний игрок не подходит ни основной команде, ни фарм-клубу 
в ВХЛ. Он, конечно, сильнее 16-летнего в данный момент, но можно ли считать 
его перспективным? А в МХЛ до сих пор существует лимит в пять человек для 
этих 20-летних хоккеистов, которые уже даже не имеют права играть за 
молодежную сборную. Зачем? Искусственно поднимать уровень МХЛ? 
Мальчик, который приходит в 16 лет в МХЛ, оказывается в патовой ситуации. Ему 
не дают ни пространства, ни времени для "разбега" во взрослый хоккей. 
Что происходит дальше? Агенты юниоров еще до МХЛ объясняют ситуацию, а 
потом, когда хоккеист попадает в лигу, примеры лишь подтверждают их слова. 
Но и в Канаде, и в США с игроками не нянчатся. Не занимаешься собой - не 
играешь. Однако там есть такое понятие, как профессионализм. Если в хоккеисте 
виден потенциал, ему дают и время, и пространство. Также там есть условия для 
индивидуального развития игрока - тренажерные залы, катки, хоккейные тренинг-
центры в свободном доступе, где можно заниматься в любое время суток. Есть 
небольшая тренерская работа, но, в целом, хоккеист предоставлен сам себе. И 
он понимает: в сезоне 70-80 матчей, и надо как-то встроиться в эту систему. Ведь 
конкуренция сумасшедшая. 
ОТЪЕЗД ЮНИОРОВ - ЭТО ХОРОШО ИЛИ ПЛОХО?  
Мы постоянно задаемся вопросом: те игроки, которые уехали в Канаду, они 
сделали хорошо для страны или нет? С одной стороны, они отправились в 
лучшие юниорские лиги мира и, скорее всего, будут там развиваться. С другой - 
наша Молодежная лига от этого теряет. Возможно, в будущем и те, кто уехал, 
принесут пользу российскому хоккею. 
Никто не даст окончательный ответ, хорошо или плохо, уезжают ли хоккеисты в 
Канаду. Да, там лига сильнее, а игроки не теряют гражданство страны - они все 
готовы играть за молодежную, юниорскую сборную России. Мы не создаем им 
подходящие условия, и даже если мы насильно их здесь оставим на родине, что 



 

 

мы можем им предложить - игровое время? Доверие тренера? Современные 
тренировочные методики? Или возможность сидеть в запасе? 
Да, много перспективных хоккеистов в Канаде потерялись. Но это значит лишь 
одно: их талант не был подкреплен работой. И не факт, что если бы они остались 
в России, то превратились бы в новых звезд российского хоккея. Так же и погасли 
бы. На таланте, не подкрепленным работой и ежедневным трудом, дисциплиной 
и фанатичным подходом к делу, невозможно добиться успеха в 
профессиональном спорте. 
Пример: как только Дмитрий Соколов, чуть ли не самый перспективный форвард 
1998 г.р., в свое время сбился с нужного пути - после отъезда в Канаду у него 
сразу возникли проблемы. Но на следующий сезон он исправил игровые 
моменты, решил проблемы с весом и с дисциплиной - и сразу пошел какой-то 
результат. Позитивных примеров отъезда хватает: Никита Кучеров (пусть он 
перебрался в Канаду только в 19 лет), Иван Проворов, Михаил Сергачев уже 
играют в НХЛ, Виталий Абрамов, я уверен, скоро выстрелит. 
Почему Наиль Якупов и Михаил Григоренко не оправдали огромных надежд? 
Думаю, это связано с характером. Они очень одаренные хоккеисты, но не 
справились с тяжестью ранних похвал. 
С другой стороны, есть ребята вроде Андрея Алтыбармакяна из СКА или Артема 
Манукяна из "Авангарда", которые прогрессировали в МХЛ - они уже получают 
места в КХЛ в этом сезоне, и, может, со временем дорастут до основы. 
При системе, существующей на сегодняшний день, очень сложно определить - 
нужно ли уезжать хоккеисту или лучше остаться в России. В каждом конкретном 
случае сам игрок, его родители, агент должны четко определять все плюсы и 
минусу принимаемого решения. Но и в России, и за океаном для достижения 
результата хоккеисту нужна каждодневная и кропотливая работа.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/pochemu-v-khl-net-novyh-
kuznecovyh-i-kaprizovyh-1320888/ 

Похожие сообщения (5): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 12 октября 2017 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 13 октября 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 13 октября 2017 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 13 октября 2017 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 13 октября 2017 

К заголовкам сообщений 
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Нападающий "Ак Барса" Галиев дисквалифицирован на один матч 
(Чемпионат.com, Москва, 12 октября 2017) 
Спортивно-дисциплинарный комитет лиги рассмотрел эпизод матча ХК "Динамо" 
(Москва) - "Ак Барс" (Казань), информирует официальный сайт КХЛ. 
На основании представленных материалов принято решение оставить без 
изменений наложенное на нападающего "Ак Барса" Станислава Галиева 
наказание по правилу 537 г (Удар клюшкой) "Руководства по судейству сезона 
2017/2018" - большой штраф плюс автоматически дисциплинарный до конца 
игры штраф (5 мин. + 20 мин.), а также согласно п.1.14.1. статьи 27 
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Дисциплинарного регламента КХЛ дисквалифицировать на один матч и 
подвергнуть денежному штрафу. 

https://www.championat.com/hockey/news-2925494-napadajuschij-ak-barsa-galiev-
diskvalificirovan-na-odin-match.html 

Похожие сообщения (6): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 12 октября 2017 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 12 октября 2017 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 12 октября 2017 

• Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 12 октября 2017 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 12 октября 2017 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 12 октября 2017 

К заголовкам сообщений 

 
КХЛ: судейство 

 

Гофман и Оленин являются кандидатами от КХЛ на обслуживание матчей 
ОИ-2018 (ТАСС, Москва, 12 октября 2017) 
Российские судьи Роман Гофман и Константин Оленин являются кандидатами 
от Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) на обслуживание матчей олимпийского 
турнира в южнокорейском Пхенчхане. Об этом ТАСС сообщил главный арбитр 
лиги Алексей Анисимов. 
"Международная федерация хоккея определится со списком арбитров только к 1 
декабря. Могу только сказать, какие кандидаты на обслуживание матчей 
Олимпиады именно от КХЛ, а не от страны. Это пять человек, которые находятся 
в лонг- листе на Олимпиаду: главные судьи россияне Роман Гофман и 
Константин Оленин, чехи Мартин Фране и Антонин Ержабек, белорус Максим 
Сидоренко", - сказал Анисимов. 
По его словам, из российских линейных судей от КХЛ кандидатами на 
обслуживание хоккейных матчей Олимпиады являются Глеб Лазарев и 
Александр Отмахов. 
Гофман год назад был одним из двух главных арбитров, обслуживавших финал 
чемпионата мира в Москве между сборными Канады и Финляндии.  

http://tass.ru/sport/4640444 

Похожие сообщения (7): 

• Sport.ру, Москва, 12 октября 2017 

• Газета.Ru, Москва, 12 октября 2017 

• Fromua.news, Киев, 12 октября 2017 

• LiveResult.ru, Москва, 12 октября 2017 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 12 октября 2017 

• События дня (inforu.news), Москва, 12 октября 2017 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 12 октября 2017 

К заголовкам сообщений 

 

Федерация хоккея России 
 

Морозов и Анисимов вошли в состав правления Федерации хоккея 
России (ТАСС, Москва, 12 октября 2017) 
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Управляющий директор Молодежной хоккейной лиги (МХЛ) Алексей Морозов и 
главный арбитр Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) Алексей Анисимов 
вошли в состав правления Федерации хоккея России (ФХР). Об этом ТАСС 
сообщили в пресс-службе ФХР. 
В свою очередь, правление ФХР покинули Андрей Сафронов и Юрий Нагорных. 
Всего в состав правления входят 29 человек. 
Морозов, который в составе сборной России стал серебряным призером 
Олимпиады-1998 и двукратным чемпионом мира, завершил карьеру хоккеиста в 
2014 году. С июня 2015 года он занял должность управлящего директора МХЛ. 
Анисимов занимает пост главного арбитра КХЛ с сентября 2016 года. 
Сафронов ранее работал в качестве генерального менеджера ХК "Динамо". В 
межсезонье клуб сменил юридическое лицо - вместо АНО появилось ООО, 
которое является структурой Всероссийского физкультурно-спортивного 
общества (ВФСО) "Динамо"; новый клуб заявился на текущий сезон чемпионата 
КХЛ. В июне стало известно, что предыдущее руководство клуба осталось 
задолжало игрокам зарплату за три месяца. Председатель ВФСО "Динамо" 
Владимир Стржалковский обвинил Сафронова в неэффективном и неграмотном 
управлении, из-за которого, по его словам, у клуба возник долг в 2 млрд рублей, 
а в октябре сообщил, что зарплата Сафронова на посту генерального менеджера 
хоккейного клуба составляла 2 млн долларов в год и на данный момент на него 
заведены два уголовных дела. 
Нагорных после публикации доклада независимой комиссии Всемирного 
антидопингового агентства (WADA) под руководством Ричарда Макларена был 
отстранен от должности заместителя министра спорта РФ до завершения 
служебного расследования в связи с допинговым скандалом. Соответствующее 
распоряжение было подписано в июле 2016 года Дмитрием Медведевым. 20 
октября Нагорных был освобожден от должности замминистра спорта 
распоряжением правительства РФ.  

http://tass.ru/sport/4639595 

Похожие сообщения (18): 

• Profi-news.ru, Москва, 12 октября 2017 

• Газета.Ru, Москва, 12 октября 2017 

• События дня (inforu.news), Москва, 12 октября 2017 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 12 октября 2017 

• Sport.mail.ru, Москва, 12 октября 2017 

• РЫБИНСКonLine (ryb.ru), Рыбинск, 12 октября 2017 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 12 октября 2017 

• Google Новости ТОП, Москва, 12 октября 2017 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 12 октября 2017 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 12 октября 2017 

• Р-Спорт, Москва, 12 октября 2017 

• Советский спорт, Москва, 12 октября 2017 

• Newstes.ru, Москва, 12 октября 2017 

• Яндекс.Новости (news.yandex.ru), Москва, 12 октября 2017 

• Спутник Новости (news.sputnik.ru), Москва, 12 октября 2017 

• Sports.ru, Москва, 12 октября 2017 

• 8news.ru, Москва, 12 октября 2017 

• NewsRbk.ru, Москва, 12 октября 2017 

К заголовкам сообщений 

http://tass.ru/sport/4639595
https://profi-news.ru/sport/20171012/583096/
https://www.gazeta.ru/sport/news/2017/10/12/n_10683092.shtml
https://inforu.news/2017/10/12/n_10683092-shtml/
http://www.sport-express.ru/hockey/russia/news/morozov-i-anisimov-voshli-v-sostav-pravleniya-fhr-1320718/
https://sport.mail.ru/news/hockey-russia/31302908/
http://ryb.ru/2017/10/12/826271
https://newsae.ru/novosti/morozov_i_anisimov_voshli_v_sostav_pravleniya_federacii_hokkeya_rossii/
http://tass.ru/sport/4639595#googletop
http://sport.business-gazeta.ru/news/202150/
https://rsport.ria.ru/hockey/20171012/1127059102.html
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1003420-morozov-i-anisimov-voshli-v-sostav-pravlenija-federacii-hokkeja-rossii
http://newstes.ru/2017/10/12/aleksey-morozov-i-aleksey-anisimov-voshli-v-sostav-pravleniya-fhr.html
https://news.yandex.ru/yandsearch?lr=122855&cl4url=https%3A%2F%2Frsport.ria.ru%2Fhockey%2F20171012%2F1127059102.html&lang=ru&stid=kkAk_XEMIJQg_999&rubric=sport&from=rubric
https://news.sputnik.ru/sport/15d48cdcaa65f6b73ba83652fe79263f91ca4434
https://www.sports.ru/hockey/1056464195.html
https://8news.ru/news/hockey/2017-10-12-morozov_voshel_v_pravleniye_fkhr?from=sport-category
http://newsrbk.ru/news/4977712-aleksey-morozov-i-aleksey-anisimov-voshli-v-sostav-pravleniya-fhr.html


 

 

 
 

Третьяк: введение Анисимова в правление ФХР поможет работе по 
улучшению судейства (ТАСС, Москва, 12 октября 2017) 
Введение главного арбитра Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) Алексея 
Анисимова в состав правления Федерации хоккея России позволит упростить 
задачу по улучшению судейства в российском хоккее. Такое мнение ТАСС 
высказал президент ФХР Владислав Третьяк.  
На состоявшемся в четверг заседании правления в его состав были введены 
Анисимов и управляющий директор Молодежной хоккейной лиги Алексей 
Морозов. 
"Работа судей у нас ставится во главу угла в каждом матче. Поэтому если у нас 
есть проблемы с судейством, мы хотим, чтобы они обсуждались. Мы теперь 
знаем, кого спросить, чтобы знать, что нужно делать", - сказал Третьяк. 
На состоявшейся внеочередной конференции ФХР было принято решение о 
создании филиалов федерации в Московской, Ленинградской, Самарской, 
Свердловской и Новосибирской областях, а также в Краснодарском и 
Приморском краях. 
"Мы хотим как можно больше приходить в регионы. Есть слабые местные 
федерации, которые плохо работают. Через наши филиалы мы сможем 
проводить соревнования, помогать федерациям, сами будем оплачивать штат 
этих филиалов", - отметил Третьяк.  

http://tass.ru/sport/4640077 

Похожие сообщения (6): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 12 октября 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 12 октября 2017 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 12 октября 2017 

• Sport.ру, Москва, 12 октября 2017 

• Margust (gazeta-margust.ru), Белгород, 12 октября 2017 

• Khl-transfer.ru, Москва, 12 октября 2017 

К заголовкам сообщений 

Третьяк: принципиальная позиция ФХР - уделять больше внимания 
регионам (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 12 октября 2017) 
Президент ФХР Владислав Третьяк высказался о региональной политике 
организации. 
"Стратегическое решение о развитии региональной политики ФХР и 
необходимость создания филиалов было озвучено на Конференции ФХР в 
августе 2015 года. Наша принципиальная позиция - уделять больше внимания 
регионам. В июне 2017 года правление ФХР приняло решение о созыве 
нынешней конференции и необходимости подготовки и утверждения положения 
о филиалах. 
Функционал филиала, по сути, аналогичен функционалу МКЦ. Основная 
проблема в МКЦ - это недостаток финансирования и для обеспечения 
проведения соревнований, и для внедрения программ развития ФХР, которых у 
нас немало. У филиалов этих проблем не будет. ФХР обеспечит 
функционирование филиала, выплаты заработной платы, аренды, 
коммунальных платежей. 
При создании филиалов мы провели консультацию с Министерством юстиции 
Российской Федерации, получили положительный ответ и поддержку. Более 
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того, по мнению Минюста России, создание филиалов поможет федерации в 
осуществлении своей региональной политики", - заявил Третьяк.  

http://allhockey.ru/news/show/303776-
Tret_yak_principial_naya_poziciya_FHR_udelyat_bol_she_vnimaniya_regionam 

К заголовкам сообщений 

 

КХЛ: новости клубов 
 

"Лада" заинтересована в приглашении Александра Гуськова на пост 
генменеджера (Чемпионат.com, Москва, 12 октября 2017) 
Как стало известно "Чемпионату", заслуженный мастер спорта, эксперт КХЛ ТВ 
Александр Гуськов может стать генеральным менеджером тольяттинской 
"Лады".  
Информация об аналогичной должности Гуськова в ярославском "Локомотиве", 
появившаяся ранее в СМИ, не соответствует действительности.  
Гуськов во времена игровой карьеры провел в Тольятти несколько сезонов. 

https://www.championat.com/hockey/news-2925478-lada-zainteresovana-v-
priglashenii-aleksandra-guskova-na-post-genmenedzhera.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 12 октября 2017 

К заголовкам сообщений 

 

ХК "Лада" опроверг информацию о приглашении Гуськова на пост 
генменеджера клуба (ТАСС, Москва, 12 октября 2017) 
Тольяттинский клуб Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) "Лада" опроверг 
информацию о приглашении Александра Гуськова на пост генерального 
менеджера команды. Об этом ТАСС заявил генеральный директор тольяттинцев 
Владимир Вдовин. 
"В первый раз об этом слышу. У нас есть генеральный менеджер, а у Александра 
хорошо получается на телевидении", - сказал Вдовин. 
Гуськов также не подтвердил появившуюся информацию. "Я со многими людьми 
разговариваю и обсуждаю разные темы. Если бы я собирался возглавить "Ладу", 
то заявил бы об этом. Ровно то же самое касается и "Локомотива", - отметил он. 

http://tass.ru/sport/4640454 

Похожие сообщения (4): 

• Sport.mail.ru, Москва, 12 октября 2017 

• Газета.Ru, Москва, 12 октября 2017 

• События дня (inforu.news), Москва, 12 октября 2017 

• Sports.ru, Москва, 13 октября 2017 

К заголовкам сообщений 

 

Сын Эдуарда Занковца стал тренером по физподготовке "Адмирала" 
(Чемпионат.com, Москва, 12 октября 2017) 
26-летний белорусский специалист Владислав Занковец назначен тренером по 
физической подготовке "Адмирала", информирует официальный сайт клуба из 
Владивостока. 

http://allhockey.ru/news/show/303776-Tret_yak_principial_naya_poziciya_FHR_udelyat_bol_she_vnimaniya_regionam
http://allhockey.ru/news/show/303776-Tret_yak_principial_naya_poziciya_FHR_udelyat_bol_she_vnimaniya_regionam
https://www.championat.com/hockey/news-2925478-lada-zainteresovana-v-priglashenii-aleksandra-guskova-na-post-genmenedzhera.html
https://www.championat.com/hockey/news-2925478-lada-zainteresovana-v-priglashenii-aleksandra-guskova-na-post-genmenedzhera.html
http://allhockey.ru/news/show/303780-Istochnik_Gus_kov_mozhet_stat_genmenedzherom_Lady
http://tass.ru/sport/4640454
https://sport.mail.ru/news/hockey-khl/31305512/
https://www.gazeta.ru/sport/news/2017/10/12/n_10684124.shtml
https://inforu.news/2017/10/12/n_10684124-shtml/
https://www.sports.ru/hockey/1056477248.html


 

 

Владислав Эдуардович - сын тренера "Слована" Эдуарда Занковца. Магистр 
педагогических наук, автор книги "Хочешь закончить с хоккеем - убей свое тело", 
автор 25 статей, из них 18 научных работ в области тестирований в хоккее. 
Обладатель девяти актов внедрения своих разработок в хоккейные клубы. 
Участник девяти международных научно-практических конференций Республики 
Беларусь и Российской Федерации. Работал тренером по ОФП в сборных 
Казахстана и Беларуси, в минском "Динамо" и "Барысе". 

https://www.championat.com/hockey/news-2925468-syn-eduarda-zankovca-stal-
trenerom-po-fizpodgotovke-admirala.html 

Похожие сообщения (5): 

• Советский спорт, Москва, 12 октября 2017 

• Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 12 октября 2017 

• Прессбол, Минск, 12 октября 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 12 октября 2017 

• ИА Восток-медиа, Владивосток, 12 октября 2017 

К заголовкам сообщений 

 

Рекордная серия ХК СКА закончилась для того, чтобы "еще раз начаться" 
- Канарейкин (Р-Спорт, Москва, 12 октября 2017) 
Серия санкт-петербургского хоккейного клуба СКА в 20 побед подряд 
завершилась для того, "чтобы еще раз начаться", считает заслуженный тренер 
России Федор Канарейкин. 
СКА в среду дома уступил ХК "Сочи" со счетом 2:3 в дополнительное время. 
Прервались сразу две рекордные серии петербургского клуба - самая 
протяженная победная серия в истории регулярных чемпионатов КХЛ (20 
матчей) и рекордное количество побед подряд на старте сезона. 
"СКА выдал хорошую серию, но все хорошее всегда когда-то заканчивается. Я 
думаю, что СКА в этом году нацелен на повторение результата прошлого сезона. 
Но кроме серий, существует и стабилизация игры. А серия закончилась для того, 
чтобы еще раз начаться, - сказал Канарейкин агентству "Р-Спорт" по телефону. 
- Важна игра, которая у СКА в этом году хорошая, также подбор хоккеистов, 
приличный задел". 
"То, что именно "Сочи" первым остановил СКА, это очень приятный момент для 
(главного тренера южан Сергея) Зубова, который ранее работал в системе СКА. 
Обыграть команду, где ты ранее находился, тоже интересно. "Сочи" 
видоизменился, требуется время. Но команда находится в зоне плей-офф, пока 
все идет нормально в этом отношении", - добавил собеседник агентства.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20171012/1127054395.html 

Похожие сообщения (9): 

• Profi-news.ru, Москва, 12 октября 2017 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 12 октября 2017 

• Live Sport (livesport.ru), Москва, 12 октября 2017 

• Советский спорт, Москва, 12 октября 2017 

• Newstes.ru, Москва, 12 октября 2017 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 12 октября 2017 

• NewsRbk.ru, Москва, 12 октября 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 12 октября 2017 

• Khl-transfer.ru, Москва, 12 октября 2017 

https://www.championat.com/hockey/news-2925468-syn-eduarda-zankovca-stal-trenerom-po-fizpodgotovke-admirala.html
https://www.championat.com/hockey/news-2925468-syn-eduarda-zankovca-stal-trenerom-po-fizpodgotovke-admirala.html
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1003431-syn-zankovca-stal-trenerom-po-fizpodgotovke-admirala
http://belarushockey.com/khl/news_list/news204148/
https://www.pressball.by/news/hockey/276162
http://allhockey.ru/news/show/303778-Vladislav_Zankovec_naznachen_trenerom_po_fizicheskoj_podgotovke_Admirala
https://vostokmedia.com/news/sport/12-10-2017/v-hk-admiral-proizoshlo-novoe-naznachenie
https://rsport.ria.ru/hockey/20171012/1127054395.html
https://profi-news.ru/sport/20171012/582973/
https://www.livesport.ru/hockey/2017/10/12/kanareikin/
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1003388-fedor-kanarejkin-serija-ska-zakonchilas-chtoby-snova-nachatsja
http://newstes.ru/2017/10/12/rekordnaya-seriya-hk-ska-zakonchilas-dlya-togo-chtoby-esche-raz-nachatsya-kanareykin.html
http://www.hockey-world.net/khl/181820-fedor-kanarejkin-rekordnaya-seriya-khk-ska-zakonchilas-dlya-togo-chtoby-eshche-raz-nachatsya
http://newsrbk.ru/news/4977244-rekordnaya-seriya-hk-ska-zakonchilas-dlya-togo-chtobyi-esche-raz-nachatsya--kanareykin.html
http://allhockey.ru/news/show/303774-Kanarejkin_seriya_SKA_zakonchilas_dlya_togo_chtoby_esche_raz_nachat_sya
http://www.khl-transfer.ru/novosti/uxc/96300-ubbnus-yonsya-ub-pbuyiscbyo-lcya-i-yig-nshhn-bp-byibyoya.html


 

 

К заголовкам сообщений 

 

Обзор дня: Узбекистан в КХЛ. Возможно ли такое? (Спорт экспресс (sport-
express.ru), Москва, 12 октября 2017) 
"Сочи" сумел остановить рекордную серию СКА, хотя все-таки питерская 
команда смогла набрать очки, и им осталось проиграть только в основное время. 
Команда Сергея Зубова удивительна тем, что в этом сезоне она устраивают 
какие-то чудеса. Один и тот же коллектив уступает "Салавату Юлаеву" - 3:11, 
выносит "Ак Барс" - 5:0, проигрывает "Югре" и "Словану", но и переигрывают 
всухую "Торпедо". Так получилось, что днем мы разговаривали с главным 
тренером "Сочи", я порадовался, что угадать результат команды невозможно, но 
Зубов усмехнулся: "Вам-то весело, а нам не очень". Но вечером он улыбался. 
Между прочим, отметим и арбитров этой встречи Сергея Морозова и Дениса 
Наумова. Они выдержали давление. Буллит в пользу "Сочи", говорят эксперты, 
и не должен был назначаться. Удаления южан справедливые. Другой вопрос, что 
некоторые моменты с участием игроков СКА могли бы оцениваться строже. 
Но "Сочи" в порядке. Сколько мы уже видели случаев, когда соперник 
проигрывал СКА до начала встречи. А эти решили упереться. Они уже второй 
раз показывают, что в команде мужики, а не тряпки. 
УЗБЕКИСТАН В КХЛ  
К счастью, уже ближе к вечеру стало ясно, что кто-то кого-то неправильно понял 
и никакой клуб из Узбекистана в КХЛ не планирует выступать, а те люди, которые 
имеют деньги, согласны тратить только на хоккейную школу. Да и арены еще в 
Ташкенте нет. Но ведь такое возможно? Возможно. Только хватит нам уже 
китайского клуба. Я, правда, уверен, что в Узбекистане бы на матчи ходило бы 
больше народу, чем в Шанхае, но нам наплевать на результаты "Куньлуня" и 
точно так же мы бы остались равнодушными к успехам или неудачам команды 
из другой азиатской республики. 
Все эти проекты с привлечением команды из нехоккейных государств никакой 
пользы не приносят. Болельщику все равно, что участие китайцев - политический 
момент. У них возникают вопросы, почему убирают российские клубы, но 
включают иностранные. Но и иностранные лучше приглашать из стран, где про 
игру знают не по картинкам. Даже Лондон перспективней, ведь понятно, что они 
будут звать нормальных европейцев и североамериканцев. А еще лучше кого-то 
взять из Швеции, Швейцарии или Чехии. Узбекистан мы не сможем вытерпеть. 
УВЛЕКАТЕЛЬНЫЕ ПУТЕШЕСТВИЯ ЕРМАКОВА  
Совсем недавно я уже писал в обзоре о непростой судьбе защитника Андрея 
Ермакова, который путешествует по командам так, как не снилось никому. И уж 
думал, что в "Торпедо" он останется надолго. Но прошло немного времени, я 
обнаружил хоккеиста в "Сарове", а вчера защитник переехал в Новосибирск. 
У "Сибири" возникли небольшие проблемы. Они отдали Адама Полашека, а 
Александр Макаров выбыл на три недели из-за травмы. Игроков обороны просто 
нет, так как ребята из ВХЛ или МХЛ вряд ли смогут выступать на таком уровне. 
Ермаков сможет закрыть "дыру" в составе. Его бы не трогать хоть какое-то время, 
давать играть, и, возможно, был бы толк. Также затрудняюсь сказать, скрытая ли 
это аренда или нет. Просто уже любой запутается, а кому Ермаков принадлежит 
на самом деле: СКА, "Спартаку", ЦСКА или "Торпедо". Интересно сможет ли он 
сыграть во всех клубах лиги? 
СМЕНА РАБОТЫ  
Александр Гуськов может поменять сферу деятельности и стать генеральным 
менеджером одного из клуба КХЛ. Какого? Он не говорит. В "Локомотив"? Там 
нет генерального менеджера в том смысле, какой в это понятие вкладывают во 



 

 

всем мире. Там есть завхоз и человек, который доносит правильную точку зрения 
до президента, но не тот, кто разбирается в игроках и помогает формировать 
боеспособный состав. И хотя Гуськов намекает, что это будет один из клубов, где 
он играл, не думаю, что Юрия Лукина уберут. Такой нужен, если президенту не 
до команды. 
Но если даже Гуськов найдет другой клуб, то это будет отличным решением. Я 
понимаю, что многим бывшим хоккеистам очень трудно сразу становиться 
тренерами. Хотя бы потому, что там нужно слишком много знаний, и понимание 
хоккейной тактики даже не на первом месте. Но бывшие игроки должны идти 
работать менеджерами. Они понимают настоящую цену игрока, они могут 
подобрать коллектив, они, наконец, смогут поговорить с хоккеистом на одном 
языке. Но не приглашают. Может быть, Гуськов сломает барьер.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/uzbekistan-v-khl-vozmozhno-li-takoe-
1320624/ 

К заголовкам сообщений 

 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Миронов: ВХЛ приближена к КХЛ (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 12 
октября 2017) 
Главный тренер "Звезды" Борис Миронов порассуждал, изменилась ли Высшая 
лига с тех пор, как он сам в ней выступал (2008-2010 годы). 
"В Высшей лиге я был больше как играющий тренер. Тогда Алексей Викторович 
Касатонов попросил помочь, и я выходил на лед и в "Рыси", и в "Крыльях 
Советов". А так работа была больше тренерская. Могу сказать, что ВХЛ 
приближена к КХЛ: некоторые ребята в силу возраста уже не подходят в КХЛ, а 
другие, наоборот, вот-вот должны подняться на уровень выше. Не зря в 
предсезонных играх команды ВХЛ уже обыгрывают соперников из КХЛ. Разница 
не очень большая. Только в КХЛ игроки более техничные, быстрее принимают 
решения", - рассказал Миронов.  

http://allhockey.ru/news/show/303735-Mironov_VHL_priblizhena_k_KHL 

К заголовкам сообщений 

 
Ли не попал в короли. Даже лучший защитник КХЛ не пробился в НХЛ 
(Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 12 октября 2017) 
БЕЗ СЕМЬИ В РОССИИ  
Пожалуй, за всю историю КХЛ не было другого легионера, за личные успехи 
которого хотелось переживать так сильно, как за канадца Криса Ли. 
 Евротур и в межсезонье - его жена навещала мужа в России лишь пару раз.  
Пятый год без семьи - это перебор. Поэтому Ли не рассматривал предложения 
из КХЛ и решился в неполные 37 лет (день рождения у Криса был 3 октября) 
пробиться в НХЛ - канадец подписал просмотровый контракт с "Лос-
Анджелесом". Но игра Ли на предсезонных матчах не убедила "Королей": перед 
началом чемпионата пробное соглашение было расторгнуто.  
ПРИЧИНЫ НЕУДАЧИ  
Итак, вводные: лучший защитник КХЛ, который в 78 матчах регулярки и плей-
офф в прошлом сезоне набрал 86 (15+71) очко. Мало того, что он не получает 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/uzbekistan-v-khl-vozmozhno-li-takoe-1320624/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/uzbekistan-v-khl-vozmozhno-li-takoe-1320624/
http://allhockey.ru/news/show/303735-Mironov_VHL_priblizhena_k_KHL


 

 

реальный, пусть даже годичный и минимальный контракт в АХЛ, а едет на 
просмотр, так еще и его не проходит и фактически теряет шансы попасть в НХЛ.  
Что все это значит? КХЛ настолько слаба, что даже лучшие ее представители не 
могут пробиться в НХЛ? Несколько мыслей по этому поводу.  
НХЛ намного сильнее КХЛ, причем последние два-три сезона разрыв только 
увеличивается. Здесь и близко нет отношений, скажем, английского футбольного 
чемпионата с итальянским и даже французским, когда очень приличный процент 
спортсменов из более слабого турнира могут закрепиться в более сильном. В 
реальности пробиться в НХЛ из КХЛ могут в лучшем случае процентов 10 игроков 
нашей лиги, заиграть на хорошем уровне - 5.  
Однако это не основная причина отказа "Кингз" от Ли. К сожалению для Криса, 
его возраст, который не был проблемой в КХЛ, за океаном поставил на нем 
серьезное клеймо. На старте сезона в НХЛ сыграли всего 12 защитников в 
возрасте старше 35 лет - и никто из них сейчас, при всем уважении к Харе, 
Орпику и Штрайту, не считается лидером обороны своего клуба. В прошлом году 
таких игроков было 14 - а лучшим среди них стал 38-летний Андрей Марков, 36 
(6+30) очков в 62 матчах, "+18". К слову о феноменальности россиянина.  
По этой же причине никак не может найти себе работу в НХЛ Данис Зарипов, 
который наотрез отказался от просмотровых контрактов. 36 лет без опыта в 
главной заокеанской лиге - практически приговор для хоккеиста, который ищет 
место в клубе, работающем на перспективу. А таковых в НХЛ - 80 процентов. 
Другие же и так имеют достаточно опытных мастеровитых игроков, чтобы 
обращать внимания на ветеранов из КХЛ.  
Крис, вероятно, получит еще какие-то предложения от клубов НХЛ - но 
рассчитывать на что-то большее, чем на двусторонний контракт, не стоит. 
Поэтому стоит ожидать возвращения в Европу: раз уж одну мечту выполнить не 
удалось, Крис может побиться за место в составе Канады на Олимпиаде.  
А вот чемпионат, в который он приедет, предсказать тяжело. Если он сделает 
выбор в пользу семейного фактора и спокойной лиги без большого числа 
разъездов, то наверняка отправится в Швейцарию, Германию или Швецию. Если 
же на первый план выйдут финансовые обстоятельства и желание вернуться в 
сильнейшую лигу в Европе, то мы снова увидим Ли в КХЛ.  

http://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/li-ne-popal-v-koroli-dazhe-luchshiy-
zaschitnik-khl-ne-probilsya-v-nhl-1320359/ 

К заголовкам сообщений 
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